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你说我办

垃圾堆没人处理
落实干部尽快清理

138******62 任先生来电：前仓镇

枫林村莲塘山水库靠北彰山方向的路

上有约 20 车的垃圾堆没人处理。

前仓镇：经查，前仓镇枫林村某些

村民在机耕路边私自倾倒建筑垃圾。

枫林村干部落实好人员和车辆，将尽快

进行清理，加强管理工作。

群升路道路破损
将修复局部板块

159******82 张先生来电：群升路

道路破损严重，行车存在安全隐患，希

望政府部门能够进行修整。

市交通运输局：经现场查看，群升

路是西城街道的村道，编号 C205，颜库

至枫楼公路。该公路确实存在水泥板

块破碎，路面坑洞现象。公路管理部门

将对该公路进行局部板块修复，确保行

车安全。

晚上供水不正常
建议高位水箱供水

157******93 俞先生来电：城西小

东陈村自来水管改造以后，晚上供水

极不正常，影响正常生活。

市水务局：经技术人员现场查勘之

后，发现该村区块地势较高，确实会出

现用户所反映的情况。根据目前条件，

建议用户采用市政管网直供加上高位

水箱供水，高峰时采用水箱用水，确保

正常供水。

污水管道堵塞
下一步将进行改造

158******98 吴先生来电：望春小

区 140-186 号附近，污水管道堵塞，污

水溢出半个月有余，影响市容市貌。

市综合行政执法局：工程施工导致

污水管道堵塞，下一步我处将改造。

记者 俞晓赟 整理

□见习记者 李悦

本报讯 近日，市民拨打 8890 热

线反映，有很多驾校教练带着学员在

四环线、广电路以及丽州一品路上练

车存在安全隐患，希望相关部门处

理。

8 月 30 日上午，记者来到市民所

反映的几条路段。广电路、丽州一品

路上车辆较多，教练车较少。而较为

宽阔的四环线，车流量较少，但教练

车却不少。记者发现，这些教练车来

自各个驾校，由于路宽车少，学员会

直接在大道上靠边停车换人，甚至有

教练车直接逆向行驶。虽然教练车

普遍车速慢，但都是还未考出驾照的

学员开车，的确存在不安全因素。若

是后方突然出现正常速度行驶的车

辆，也很危险。

家住附近的市民李先生是我市

香樟跑团的一员，每周二跑团例跑

都在四环线上进行，每次有几十人

参加。他告诉记者，不仅是例跑，自

己每天都会早起在家附近跑步，常

常在路上看见教练车。“这一片都是

住宅区，早晚休闲运动的居民较多，

尤其是老人喜欢吃完饭后散步，还

有一些居民也会带着小孩出来。教

练车在这些路上开，如果学员操作

不当，很容易发生交通事故，对附近

的居民来说不太安全，不能安心。”

李先生说。

就此问题，记者联系了市交通局

的相关负责人，他告诉记者，关于教

练车行驶路线问题，依据《中华人民

共和国道路交通安全法实施条例》第

二十条规定：在道路上学习驾驶，应

当按照公安机关交通管理部门指定

的路线、时间进行。

教练车上路训练的路线规划是

由公安部门所划定的，我市教练车上

路训练的路线规划划定较早，当时教

练车还不多，所以规定的是 330 国道

及东永一线两条主公路不能练车。

而四环线尚未全部开通，公安部门也

没有将其划定为训练路线。

目前，运管局驾培科已对各驾校

进行了思想教育，劝导各驾校不要在

这几个路段进行行驶训练，并责令各

驾校加强日常监管，教育教练员增强

安全意识。

宽敞的四环线上引来不少教练车
训练路线有规定，相关部门已进行劝阻

□见习记者 俞轶炜

本 报 讯 近 日 ，市 民 吕 先 生 向

8890 热线反映，东永公路龙山镇岭

脚西桥段的路面过高，比他的家门口

还高出一截，导致出行不便，希望相

关部门核实处理。

记者联系上了吕先生。他说，岭

脚西桥附近这一段路面去年 11 月底

完工，但是完工后村民们发现，新修

的柏油路比原先的水泥路高出了许

多，特别是岭脚西桥北侧与原本地面

落差将近半米。附近居民们的出行

受到较大影响，并且落差太大，存在

安全隐患。

8 月 30 日上午，记者来到龙山镇

岭脚村。在吕先生的指引下，找到了

其反映的路段。记者发现，该地段柏

油路面确实比两旁居民门前的水泥

路面高出许多。特别是岭脚西桥段，

落差较大，记者得大跨步才能走上柏

油路面，着实不方便。

“当时修路时我们也没注意，修

好了才发现是这样。”吕先生说，他曾

和施工方协商能不能把路面降低，但

是该地段已经完工，这个方法不行，

他又想能不能给水泥路与柏油路之

间修一个缓冲坡。“他们说修 1 米，但

是我觉得至少要要修 2 米至 3 米，不

然车还是不好开。”记者发现，该路段

周围居民楼前，有一些村民自己用碎

石铺简易缓冲坡。附近车流量较大，

来往车辆如果要从柏油路上下来，就

必须从缓冲坡过渡到下面的水泥路，

非常麻烦。

就此问题，记者联系了龙山镇相

关负责人。该负责人表示，村民反映

的问题基本属实。东永一线岭脚段

白改黑路面工程已完工，柏油路面现

状比原先水泥路面要高出30至40公

分，是因为该地段为弯道，从设计上

来说需要“里高侧低”，才能保障通

行。但是由于种种原因，使得后续的

各项收尾工程没有跟上，才会造成新

修柏油路面比原来水泥路落差大的

情况。就此事已跟村干部及公路部

门作了沟通，双方愿意及早抽时间协

商尽快处理，并安排花坛、排水沟等

后续工程，解决村民出行不便的问

题。

新老路基前后落差将近半米
已与公路部门沟通 尽快解决出门不便问题

讣 告
我夫应声雷，于 2018 年 8 月 6 日 11 时许因公在工作岗位上突发疾病，经抢

救无效，于 2018 年 8 月 8 月 21 日 23 时在医院不幸去世。我们感谢我夫生病期

间前来探望和关心的领导、亲朋好友以及尽心诊疗的医护人员。

兹定于 2018 年 9 月 2 日 8 时在永康市殡仪馆举行遗体告别仪式，敬请亲朋

好友前往吊唁。

妻：王春燕 携
女：应 滢 泣告

2018年9月1日

讣 告
国网浙江永康市供电有限公司干部、中共党员应声雷同志，于 2018 年 8

月 6 日 11 时许因公在工作岗位上突发疾病，经抢救无效，于 2018年 8 月 21 日
23时在医院不幸去世。

兹定于 2018 年 9 月 2 日 8 时在永康市殡仪馆举行遗体告别仪式，敬请应
声雷同志生前同事和好友于当日上午7时在龙川东路丽州广场南面集中前往
吊唁，有车辆接送。

谨此讣告
国网浙江永康市供电有限公司

2018年9月1日


